



La Usal recibe dos millones de euros para el centro de I+D+i

■ La Universidad de Salamanca (Usal) recibirá algo más de dos millones de euros este año para la construcción de un edificio de usos múltiples de I+D+i, con una superficie 11.200 metros cuadrados en la calle Espejo de la capital, que albergará centros de investigación punteros en diferentes áreas de I+D.

El Consejo de Gobierno acordó este apoyo, que se enmarca en el Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2013-2015, cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder). Con esta ayuda se programan durante este nuevo pe-

riodo las inversiones previstas en el anterior Programa 2010-2012, informa Ical.

Además, la Junta dotará a este centro de equipamientos singulares destinados a la investigación biomédica -con el apoyo del Servicio del Banco de ADN que recoge, procesa y almacena muestras biológicas de enfermos y población sana para facilitar y desarrollar la investigación biomédica-, a la investigación bioinformática y al desarrollo de sistemas inteligentes y de tecnología educativa.

► **EDUCACIÓN.** El Consejo de Gobierno aprobó a la creación de

un Centro Integrado de Formación Profesional (CIFP) en Ponferrada (León), que se suma a los 20 distribuidos en las nueve provincias de la Comunidad. La Consejería de Educación ha establecido una oferta de ciclos de tres familias profesionales: Administración y Gestión, Informática y Telecomunicaciones e Imagen y Sonido.

► **ONG.** La entidad sin ánimo de lucro Coordinadora castellana y leonesa de ONG para el Desarrollo recibirá una subvención de 15.000 euros para un programa de sensibilización social y educación al desarrollo.